

GRAN HOTEL DE FRANCIA

Fátá situado en la hermosa plaza Sucre (Santo Domingo), á la entrada del centro de la ciudad. Cuenta con un local á propósito y presta toda comodidad, teniendo la higiene necesaria. El servicio es de lo mejor, pues ha sido renovado por completo; y se ofrece al público esmero y prontitud.

Posee piezas elegantes de diversos precios (pero siempre módicos) y hay baños de chorro y ducha.

GRAN RESTAURANT.—Prepáranse comidas á la americana y europea, y también banquetes, previo aviso anticipado. Se admiten pensionistas y se sirve á la carta.

El establecimiento tiene billar y un surtido selecto de licorosos finos importados directos y exclusivamente para la casa. Especialidad en vinos legítimos franceses. Alumbrado de luz eléctrica.

Se habla español, inglés, francés y alemán. Teléfono N° 79

El propietario
ADOLFO KELSCH.
Quito, 8 de Agosto de 1903—1 año

Contra la BUBONICA

En la "Ferreteria y Plomería" establecida bajo los altos de la casa de la señora Valentina Enriquez viuda de Yépez, carrera de Guayaquil [una cuadra antes de la Plazuela del Teatro] acaban de llegar los siguientes artículos:

Excusados de porcelana, servicio completo, con válvulas, último modelo, listos para colocarse; los hay de varios sistemas y precios.

Tubetas de hierro, el diámetro interno de un 4 de pulgada inglesa, de 1 de 3/4 de 1, de 1 y 1/4, de 1 1/2, de 2, de 3, de 4, de 5 y de 6 pulgadas.

Estos tubos son adecuados para poner agua en las casas, recibiendo los desagües de los techos y los excusados.

Bombas de mano para regadío de jardines y para levantar el agua hasta una altura de 40 varas.

Trampas para patios, sistema sifón letrinas, de varios diámetros, á precios muy baratos.

Sifones para lavaderos de cocina con tapones de bronce, al ínfimo precio de diez suaves.

Zinc en planchas, de todo número.

Libros para contabilidad superior. (Diario, Mayor y Caja) precio baratísimo.

Silleteras de doblés, sistema americano.

Muebles de Viena varias clases, á precios los más bajos de la plaza.

Tripes de Bruselas de 4 \$ 3.40 á 2.40 los de 3.40 á 3, y corriente calidad á \$ 1.80.

ATENCIÓN:

Las personas que deseen librarse de los trabajos de colocación de tubería, excusados &c. pueden entenderse con el señor Miguel Ortiz, quien cuenta con un entendido mecánico para esta clase de trabajos. Al señor Ortiz se le puede ver en la misma "Ferreteria y Plomería" Carrera de Guayaquil N° 95, letra C, una cuadra antes de la Plazuela del Teatro, casa de la Señora Valentina Enriquez viuda de Yépez.

Quito, Junio 30 de 1904—3 m.

Hotel "El Comedor," GRAN RESTAURANT

Cantina provista de vinos legítimos, cerveza de las mejores marcas y licorosos superburos.

Comidas á la española, criolla, francesa é italiana.

Habitaciones cómodas y elegantes.

Aseo, prontitud y esmero en el servicio.

Se admiten alumnos.

Especialidad en Banquetes.

El Hotel "El Comedor" es el más central; el más próximo á los Ministerios, Casa Presidencial, y Oficinas de Correos, Telégrafos y Teléfonos es el preferido por las personas y familias de buen tono.

El Hotel "El Comedor" ha habiendo ya al servicio, en la carrera Guayaquil UNA GRAN SUCURSAL, con un espléndido baño de nautación con ocho hermosos baños de duchas y con cinco de aguas termales.

"El Comedor" Carrera de Venezuela. N° 54; Teléfono. N° 270; Apartado. N° 243.

Sucursal y Baños: Carrera de Guayaquil, N° 79; Teléfono N° 140.

El Proprietario—Valentín Canalejas.

Quito, Setiembre 9 de 1903. 1 m

Memorandum

Mes de Octubre tiene 31 días 5 de fiesta y 26 de trabajo

FACES DE LA LUNA
Cuarta menguante el... 2 y 31
Luna nueva... 1 y 15
Cuarta creciente... 8 y 22
Luna llena... 15 y 29

Calendario.—Mañana Sábado 22—San. La María Salomé vír. y San Mateo.

SERVICIO DE CORREOS

Del Sur.—Llegan martes, á las 9. a. m. Juvea y Salados á las 12 m.

Salón.—Lunes y Miércoles, á las 12 m. Viñena, á las 4 p. m.

Del Norte.—Llegan: Mártis y Viernes por la mañana.
Salen: Miércoles y Sábados á las 2 p. m.

Boticas de Turno: La "Central" y la "La Alemana"

Comitativo de Turno Señor Grijalva Pojanco

Médico de turno.—Doctor Armado Terán Practicante Segundo Montero

¡Buena adquisición!

Hará la persona que compare la casa de mi propiedad situada en la Parroquia de San Silvestre Carrera Maldonado y frente al Colegio del Buen Pastor. Esta es cómoda tiene un alambique de refinación dos poses artísticas; el baño completo y cubo de fierro al lavarse el agua al alambique y para el servicio de la casa. Por la espalda poseo un espacioso terreno que linda con la Carrera de Ambato tiene además un horno y galpón para la fábrica de telas y ladrillos. La persona que interese puede tomar informes en la misma casa ó en mi tienda frente al Palacio de Justicia.

Sbre. 20 de 1904 30 v.

Fernando Robles

LAS MUJERES

aburridas. Se dice que los hombres tienen que trabajar y las mujeres llorar; pero desgraciadamente en este mundo tan ocupado, á menudo sucede que las mujeres tienen que trabajar y llorar á la vez. La mujer triste y aburrida pierde su apetito y se adelgaza y debilita. Se ve en cuando tiene ataques de palpitación y se ve obligada á guardar cama por uno ó dos días, y si entonces hay alguna epidemia como influenza ó paludismo, es casi seguro que sufrirá un ataque que á menudo prepara el camino para afecciones crónicas de la garganta, pulmones y demás órganos, siendo difícil ver como terminará. Déjase que la mujer cansada y recargada de trabajo descance todo lo posible, y sobre todo póngase á su disposición, una botella de la PREPARACION DE WAMPOLE remedio seguro é infalible para todos los males que afectan á la mujer. Es tan sabroso como la miel y contiene todos los principios nutritivos y curativos del Aceite de Hígado de Biscailo Puro, combinados con Jarabe de Hipofosfitos Compuesto, Extractos de Malta y Cerizo Silvestre. Tomada antes de comer, aumenta las propiedades de los alimentos corrientes, facilitando su asimilación y ha hecho renacer la esperanza y el buen humor en miles de hogares entristecidos. Es digna de la más absoluta confianza y sus resultados son seguros en casos de Impureza de la Sangre, Clorosis, Agotamiento, Melancolía y Tisis. "El Sr. Dr. José M. Guisasa, de Mexico, dice: He empleado su Preparación de Wampole en una Señorita que presentaba algunos síntomas inquietantes en el aparato respiratorio y desde el primer frasco comencé á notarse alivio marcado, habiendo desaparecido toda huella de enfriamiento al terminar el sexto frasco." Cada dosis es efectiva. El designio es imposible. En las Boticas,

La educación de la mujer

La siguiente noticia que he leído no hace mucho tiempo en un periódico extranjero, me ha impresionado profundamente por lo mucho que dice al que quiero ahondar en la cuestión de que trata.

Un profesor de piano hizo una ligera observación á una discípula, acerca de la lección que ésta acababa de dar. Los padres de la alumna, sancionando los reproches del maestro, decidieron castigarla privándola de un baile á que debía asistir pocos días después.

Legó la noche de la fiesta, y la joven castigada, presa del mayor desconsuelo, extendió sobre un mueble de su gabinete el rico traje con que había pensado á vestirse, lloró amargamente sobre él y acabó, en un momento de arrebatado, en un acceso de loca desesperación, por abrir la ventana y lanzarse en el vacío.

Quiz s no piensen todos lo mismo que yo, y cañi uno, después de discutir con más ó menos calor la severidad de los padres, de vulgar y aún de tanto el suicidio de la hija. Tal vez tengan razón. Pero yo me figuro [aunque sea muy engañ] no existe una causa que determine tales sucesos y otros análogos: la educación. Es decir, la falta de educación sólida, verdadera, sana.

Al recordar la ficticia instrucción y las vanas superficialidades que constituyen el caudal de educación de la mayoría de las niñas, no me atrevo á protestar de que nos llamen irrisivos, porque caeré siempre en error, los que así hablan. Es preciso confesar, aunque resulte muy doloroso.

La mujer española, especialmente, suele recibir una educación que además de incompleta é inútil, tiene mucho de errónea; y hace falta trabajo, voluntad y un trabajo activo y constante para convertirla en lo que debe ser, en algo práctico, en algo que redunde en beneficio de la sociedad.

Sin embargo, el ambiente en que vive la mujer española, las circunstancias especiales que á rodean, han de dificultar en mí juicio esa salvadora transformación, á pesar del tiempo, la voluntad y el trabajo activo y constante que se emplee en implantarla.

Lo peor, lo más fatal parece constituir el ideal de muchas niñas jóvenes é incluso á excepciones honrosas, que tienen en sí sobradas elementos para aspirar á más envidiables fines que la educación. Pero el desorden en la educación, los sentimientos vanos y otras innumerables causas producen los detestables efectos que luego lamentamos sobre ellas. Cuánto podría haberse salvado!

Algo se va haciendo, sin embargo, en los países en que la educación de la mujer empieza á presionar seriamente la atención gubernamental. Las "Escuelas de economía doméstica" establecidas en Berlín y en Baden, donde las jóvenes de todas las clases sociales van á iniciarse en los quehaceres

que necesita dominar una buena ama de casa, constituyen un notable adelanto digno de alabanza, que acaba de ser imitado en Londres—en donde las alumnas aprenden además á cortar y confeccionar toda clase de prendas—y que debiera implantarse en cuantas naciones se llaman cultas.

El arte difícilísimo de regir el hogar doméstico no puede aprenderse rutinariamente, como por lo general se cree. Es un error que suele traer muy malas consecuencias. Para gobernar bien una casa, lo basta saber las cosas vulgares que hoy se aprenden [ya he dicho que hay hour sas excepciones], contando con que los criados harán lo demás. No. Los criados no harán una ó lo harán muy mal si no se les sabe dirigir. Y la tarea resulta un poco to rid a a a a a.

Por eso las *Escuelas de economía doméstica*, donde se adquiere esa práctica tan necesaria para resolver los múltiples problemas domésticos, y sobre todo las *Escuelas de economía doméstica para niñas*, como la que existe en París, en las que se enseña desde la infancia á pensar en las dificultades de la vida y á regir una casa, son no sólo convenientes sino indispensables.

Los interesados en la fundación de tan benéficos Centros, que me parecen como todos los que desean el mejoramiento de la educación (sea como sea) debemos empujar una campaña en regla para alcanzar de los gobiernos que tan alta utilidad reportaría. En Alemania es el Emperador Guillermo el iniciador y el protector de las asociaciones, de que hablo, por que sin duda ha comprendido las transcendentes ventajas que al país propiamente le arán.

Algo más, sea en el campo de lo que en tales Academias se enseña, creo que debe aprender la mujer, cualquiera que sea su posición social, contando con que ha de convertirse en la maestra de sus hijos si se casa, y con que ha de atender á las necesidades de la vida si permanece soltera ó carece de fortuna.

No basta ser *menestra*, es preciso que la mujer se instruya que se ilustre, que se coloque á la altura que merece. De ahí la necesidad de crear también Centros educativos donde pueda cursar carreras ó abrir sus oficinas adecuadas á su sexo, que le permitan sostenerse por sí misma y que constituyan una garantía de bienestar moral y material para el porvenir.

Como el tema es preta á ser tratado con mucha extensión y requiera gran detenimiento, volveré sobre él con un pequeño más de calma que la empleada en este ligero apunte, en este in-significante bosquejo trazado al correr de la pluma.

Sarah Lorenzana.

JOS A MARIOS

AGENTE CONSULTANTARIO

Pone en com. con los favorecedores que desee esta fecla, en trasladado su oficina de consignatarios á Olla, donde puede atender á todas las misas puntuales y en que en Guayaquil, Guayaquil, Sáb. 26—1 m

Todos los ESPECIFICOS anunciados en este periódico se encuentran por mayor y menor en la INMEJORABLE

BOTICA DEL GUAYAS.-Quito y en su Sucursal de Latacunga de Molina Bucheli & Cia.

blicamente falsa asercion y para calomniamerle mercenario castigo.-Afino, amigo, Rosendo Arseniana."

Portoviejo 20. General Manuel Antonio Franco. -Comunicacion Guayaquil que Aurelio Villagomez aserere en Cámara que Robber ofrecio Ud \$ 5000 por apoyo impuestivo que...

Julio E. Delgado.

Octubre 21 de 1904.-Señores Rosendo Arseniana y doctor Julio E. Delgado, Guayaquil, y Portoviejo.-Corresponsal "Grito" ha aqui...

SERVICIO TELEGRAFICO TRANSMITIDO POR EL TIEMPO DE GUAYAQUIL y por nuestros corresponsales de provincias.

Guayaquil, Octubre 19. La edición de EL TIEMPO de hoy, trata editorialmente sobre el buque de guerra "Casma", nave chilena, que trata de adquirir nuestro Gobierno...

Otro artículo titulado Raina Fiscal da cuenta de haberse cerrado la oficina telefónica de Alauá, por haber renunciado el personal de empleados a causa de no haberseles pagado sus sueldos.

Las ediciones de EL TIEMPO continúan publicando la serie de artículos Comentarios que trata sobre el comisionado Fiscal del Ecuador en Europa.

Estáse además del folleto Duda Exterior del mismo comisionado, que hace poco publicó explicando el procedimiento relacionado con los bonos.

EL TIEMPO ocupándose sobre las medallas ofrecidas por los conseradores, a los H. H. Vasquez, Chávez y Crespo Tural por su actitud político-religiosa en las cámaras, pregunta; que les damos nosotros a los que titulándose liberales no demuestraron en esa misma política religiosa.

El "Comité Naval" ha sido asignado a los señores Octavio G. Uca, José Cervantes, Ramón Gómez, Alfredo B. Quintero, Alejo Matute, Carlos Flores y Radio García para que organicen en Quito un subcomité.

El General Andrade y la Candidatura García

[De "Sur América", de Bogotá]

"El Excmo. señor General Andrade, Ministro del Ecuador, se acercó a nuestra oficina a manifestarnos que no es exacto lo que se nos informó, de que él era candidato para la Presidencia de su país en el próximo periodo y que por su parte no aceptaría esa candidatura, porque en su concepto es el señor García el llamado a ocupar tal alto puesto por las relevantes cualidades que lo distinguen. También nos informó que respecto al Tratado celebrado por el señor Tanco, de que se queja la prensa ecuatoriana como perjudicial para el Ecuador, se está haciendo equitativos arreglos y que el convenio que incluye algunos periódicos ecuatorianos a haber injustamente contra la lealtad de Colombia. Cabe decirme esto de todo corazón, como quiera que nuestro deseo ardiente es el de que reine siempre perpetua amistad con las naciones vecinas; seamos como el General Andrade, a

quien personalmente estimamos en alto grado, no sea el próximo Presidente de su país; y hacemos votos porque cualquiera que resulte elegido, llene de prosperidad a ese pueblo y conserve inalterables sus amias relaciones con Colombia".

Otros diez mil sucesos. En honor del nuevo Ministro de R. R. E. E. de Colombia doctor Enrique Cortez, dió el General Andrade, Enviado Extraordinario y Ministro Plenipotenciario del Ecuador, un gran banquete en la casa de la Legación, el sábado último.

Avisos del día

SE NECESITA DOS piezas altas en compaño, por los batidos de San Blas o Santa Físcia. En esta imprenta se dará razón. Octubre 21. 15 v.

CRONICA

En los carros de la compañía de transporte salieron hoy: Juan J. Iglesias, Padre Torres Domínguez, Alejandro Córdova señora y niño, Sebastian Vasconez y dos hijas.

Con el fin de tomar a su cargo una de las Escuelas centrales de Guayaquil presentó hoy, en la Dirección de Estudios, un nuevo examen la simpática como integrante S.ñorita Luz María Yezualdo. El acto fue de lo más sobresaliente y obtuvo la calificación de tres primeras.

Si todas las señoras Institutoras tuvieran los conocimientos que hoy manifestó la S.ñorita Yezualdo, la República toda estaría de pláceme; pero desgraciadamente muy pocas son las llamadas para desempeñar tan difícil cargo.

Felicítamos pues a la S.ñorita Luz María por el triunfo obtenido y, de paso, le deseamos todo género de felicidad, en el hermoso Guayas, donde, no nos cabe duda, sabrá poner en práctica su vasta ilustración y su mejor talento.

Ayer en los baños de la Alameda de la señora Juana Naranjo v. de Santoliva, acometió una perra brava que la tiene suelta, a un niño que había ido a bañarse, causándole graves heridas; y en días pasados despedazó también el vestido a una señora que por desgracia había hido con el mismo objeto.

Durante la primera quincena del presente mes se han hecho en la oficina de Registro Civil las inscripciones de 200 nacimientos y 114 defunciones.

No lo creemos, apesar de que nos aleguamos con insistencia, de que anoche se ha tratado de dar un asalto a la Imprenta en que se edita "La Frontera" y que éste criminal atentado no se llevó a cabo por el oportuno auxilio de la Policía.

De ser cierto lo anotado, esperamos que la autoridad procure descubrir a los promovedores de este alijano y les imponga el condigno castigo.

En doscientos sucesos mensuales ha tomado en arrendamiento el Gobierno la casa del señor Joaquín Gómez de la Torre, conocida con el nombre de la casa del toro en la intersección de las carreras Pichincha y Olmedo para que en ella funcione el Conservatorio de Música y declamación.

Hasta cuando permanecerá tan desahucada y ofreciendo aspecto tan repugnante la Plaza Bolívar-San Francisco-Arraglesina a guisa por decrecencia y buen nombre del Municipio.

Han cruzado las respectivas cartas autógrafas entre los señores Presidentes del Ecuador y Bolivia, con motivo de la exaltación del agüando a la Presidencia de la República.

Anoche, al pasar el señor Reinaldo N. Muñoz por el cuartel de "El

Pichincha", salieron de la prevención dos grande perros, é incontinentemente se lanzaron dando furiosos ladridos sobre dicho señor, quien se defendió con el paraguas que llevaba, y pudo salir ileso.

Esos canes aristocráticos dicen con propiedad del primer Jefe de dicho Cuerpo; por eso el Capitán que estaba de guardia, no se atrevió a castigarlos, pero sí se reía.

Si los referidos perros ganan raudos de estar en su respectiva cuadrada no en la calle, porque en ésta constituyen una amenaza para los transeúntes.

Por orden del Director de Estudios, y por no haber dado el examen de aptitud a que fueron obligadas las institutoras se ha mandado suprimir la Escuela Nacional de niñas de San Roque, que corría a cargo de la señorita María Aurora Díaz.

El Ministro de Guerra ha celebrado con el señor Carlos Portilla el contrato respectivo para la confección de trecientos cincuenta uniformes de casimir de chilo para los soldados del batallón "Quito" N.º 4º de Iloca.

Se destina la cantidad de \$ 4.500, aplicables a la partida del artículo 314 de la Ley de Presupuestos, para la alimentación de los presos del Pánapico, en el festo del año, por haberse agotado la cantidad presupuestada para ese objeto.

Está ya sancionado el Decreto reformatorio de la Ley de Consolidación.

Hoy, á las dos y media p. m., el Tribunal de Cuentas, en sesión de Ministros, tomó la promesa constitucional al señor Julio R. Barreiro, pretia al desempeño de Ministro Juez de la 5ª Sala, vacante dejada por muerte del señor Juan Ignacio Pareja y bombrado aquel últimamente por el Congreso ordinario. También se nombró Rector, en propiedad, al señor Luis Fernando Ruiz, por la vacante dejada por el señor Barreiro. Igualmente se le dió el pue to de Secretario al señor Sergio Arias M., quien estaba suspenso por haber asistido á las labores del Congreso, como Diputado por la provincia de Tungurahua.

Se autoriza al Ejecutivo para que experte hasta \$1.200.000 en moneda de plata de talla mayor y de un quinto, y la importación de \$1.500.000 en décimos y vigésimos.

Se anunció para hoy el término de la contratación de nuestro colega "La Ley", pero últimamente hemos llegado a saber que no se editará ni hoy, porque el cronista de ese diario, señor Prado Ortega, espera ir, autotodo, de romero al Santuario de Guapalo.

Ojalá que hicieran esta patergrinación también los señores Redactores y más empleados, á fin de que la milagrosa imagen les inspire más patriotismo y menos intransigencia.

Reformase el Decreto que asigna fondos para la provisión de agua potable a Riobamba.

Esta mañana, en el Ejido Norte de esta ciudad, se efectuó un ejercicio de tiro de cañón por los alumnos del Colegio Militar, dirigidos por el instructor don Alberto Medina de la misión militar chilena. Asistieron al ejercicio los oficiales del Cueto de Aplicación y los francos de los demás cuerpos del ejército; el coronel Carlos Andrade, Subsecretario del Ministerio de Guerra y muchos parlamentares adscritos a este ejercicio. Se ensayó a mil dos mil metros de distancia, con granadas de tiempo y explosivo y todos los disparos fueron con brillante éxito.

Prorrogate por tres años la vigencia de los decretos que ordenan la construcción de un muelle y la encauzación del puerto de Huala de Cuzarquez.

Sin comentarios, porque no los ne

esta publicamos la carta que nos ha dirigido el señor Comandante D. Carlos A. López.

Señor Director de "El Tiempo": El 2 de Setiembre, pasado dirigí á un amigo mío, Comisario de Jiripa una Carta confidencial incluyendo unos documentos de carácter estrictamente personal y privado; y de la administración de Correos de esa ciudad, la han mandado entregar á su destinatario, no solo enteramente violado sino con falta absoluta de los documentos incluidos. Este atentado contra una de las más precizadas garantías con que nos rega nuestra Constitución, lo he puesto en conocimiento de la Dirección General de Correos de la República; demandando la debida reparación que, no dudo obtenerla, dada la rectitud y seriedad de sus Jefes. Ultimamente, he retirado de esta administración, una carta de mi citado amigo, con esta nota al jefe de ella: "Así que reciba ésta, avise me por telegrama, no sea que se extraviese aunque ya está certificada." Con tan alto antecedente, tuvo razón en mandarme en esta forma; pero cabe preguntar: ¿será posible que la corrupción administrativa haya llegado hasta el extremo de que para nuestras correspondencias tengamos que gastar en certificaciones y avisos previos por telegrama?

Como se trata de un hecho posible de perseguirse, de oficio, no dudo que el Director que accera y publicara en su prestigioso diario esta formal denuncia que hago como perjudicado. D. U. Afino amigo y S. S. Carlos A. López

Se facilita al Ejecutivo para que contrate el muelle de Ferro de Guayaquil.

El Comandante del ejército uruguayo, Montevideo, 1º de Noviembre de 1899 ha Pardo garantizar la eficacia de las tropas Montevideo, porque hallándose al mando durante cuatro meses en el campo de completa curación de la enfermedad del estómago que desde varios años nis padeciendo.

CAYETANO GIORDANO. Difinitiva. Banca del Guayas Quito y Sucursal de Latacunga de Molina Bucheli y Cia.

ENTA O ARRIENDO de una casa con fábrica de jabón y espermas. Fortuñones se darán en la tienda con signado de Toranzo y Gamán, situada en la Carrera Bolívar, casa del Bandol señor doctor José María Cañizo, Quito, Obre. 7 de 1904 - 15 - 7.

DERROTA DE KUROPATKINE Fernando Villa F. pone en conocimiento del público que ha establecido en esta ciudad un Centro de Negocios que tiene por objeto: dar y recibir dinero á mutuo con intereses módicos; la compra y venta de alhajas finas, monedas extranjeras y otras mercaderías, y todo lo relativo á comisiones y consignaciones.

Para atender á las anteriores operaciones, se cuenta con una fuerte suma de dinero, garantizada por el acreetido, comerciante señor don Francisco Oñóñez V., y se ofrece la más estricta honradez y actividad. Quito Carrera Olmedo, frente á la casa del señor Andrade Vargas. 30 vs. a. Quito Octubre 17 de 1904

Advertisement for Pastillas del Dr. Richards. Includes text: "Crecimiento de los niños", "Cualquier madre que tenga un hijo de...", "Pastillas del Dr. Richards", "según las instrucciones de la circular que lleva cada frasco...", "Pese Vd. al niño antes y después de administrárselas.", "DR. RICHARDS-DYSPEPSIA TABLET ASSOCIATION, NUEVA YORK."

Cigarrillos PROGRESO

PREVENCIÓN A LOS CLIENTES DE ESTA ACREDITADA MARCA

Para evitar que sean sorprendidos con falsificaciones se les llama la atención sobre las siguientes especialidades de esta marca.
 La forma exigua del cigarrillo que le dá la elaboración á más buina, muy distinta del que se hace á mano, que es redondo.
 La manera como están terminados sus extremos; y
 La calidad superior y especial del papel y de la picadura que emplea.
 Quito, Abril 1° de 1903. — N° 87.

Vigorizador de la vida

AFRODISIACO DEL DR. BRANDE

PARA HOMBRES DEBILES Y NERVIOSOS

REMEDIO INFALIBLE para la curación de la Impotencia, Derrames Seminales y toda clase de desarreglos producido por EXCESOS SEXUALES durante la juventud ó la vejez.

Este específico curará aun cuando hayan fallado todos los demás remedios, y es el único medicamento que cura todos los casos de Debilidad del sistema nervioso, impotencia parcial ó total postración nerviosa, concusión, espermatorrea ó derrames seminales. — Cura

la debilidad en el organismo, como falta de virilidad, y enfermedades en los órganos genitales.

Este específico es para uso interno. Obra como calmante, y de vuelve prontamente al enfermo la salud del cuerpo y del espíritu como mueva fuerza y vigor, revive las funciones orgánicas y entona especialmente el sistema nervioso, disminuyendo gradualmente y cesando por último la excitación general que suele acompañar en estos casos. En muchos de ellos los rñones, que suelen estar afectados vuelven á funcionar regularmente; los derrames, ya sean voluntarios ó prematuros se contienen y se refuerzan las partes genitales. Sobre éstas y sobre el sistema nervioso obra constitucionalmente este específico. Es un remedio infalible en todos los casos.

Esta medicina se hallará de venta en todas partes del mundo por los primeros comerciantes de drogas y boticarios. Dirijase la carta de consulta á la dirección que sigue y solamente el médico consultado lo verá y las guardará estrictamente privadas.

BRANDEY CA. QUIMICO

31. ESTREET, NUEVA YORK, E. U. A.
 Quito, 13 de Julio de 1903. (1 año).

ZAPATERIA

La Juventud de Quito

En esta acreditada establecimiento situado en la Carrera Venezuela, con el Sr. Mariano Peña, encontrará convenientemente el público un elegante surtido de calzado para hombres y señoras, trabajado con suma soltura y escogido material.

Se trabaja también sobre medida al gusto del interesado y con la mayor puntualidad á precios módicos.

Retorno: Guerrero S.
 Junio 1° de 1904. 6 m



MALAS DIGESTIONES, ACEDIAS, VÓMITOS, DILATACIÓN DEL ESTÓMAGO, DIARREAS en los NIÑOS, ESTREÑIMIENTO, DISPEPSIA, GASTRALGIA, DISENTERÍA,
 se cura positiva y radicalmente con el famoso **ELIXIR ESTOMACAL DE SAIZ DE CARLOS**
 Marca **STOMALIX.**
 De venta, en Farmacias y Droguerías. MADRID — ESPAÑA.

EL TIEMPO



EDICIÓN de QUITO

Diario de la tarde político, literario y noticioso. SE publica todos los días del año, excepto los feriados. TIENE agentes en todas las ciudades y en casi todos los pueblos de la República en algunas ciudades del extranjero.

SUSCRIPCIONES.

En Quito no tiene suscriptores y en provincias y en el exterior según la siguiente

TARIFA

PROVINCIAS

EXTERIOR

Edución de la tarde \$ 1 mensual Edución de la tarde \$ 1 oro mensual

PUBLICACIONES

En la sección INTERESES GENERALES, la columna..... \$ 50,00
 En la sección COMUNICADOS, cuando se publique la firma de responsabilidad, la columna..... 2,00
 Y cuando se publique sólo con pseudónimos..... 20,00

RECLAMON

Por cada palabra..... 0,00
 Hasta quince veces, quince centavos el centímetro lineal á una columna. Hasta 30 veces, diez centavos.

En la 2ª página, los precios son dobles.

OFICINAS Y TALLERES

Carrera de Venezuela; junto al "Café Contra"
 Teléfono N. 267.—Casilla de correo N.º 272.

Una buena Constitución.

Las personas fuertes y robustas no están expuestas á contraer enfermedades como las raquíticas y anémicas. Por su eficacia como reconstituyente la legítima Emulsión de Scott de aceite de hígado de bacalao con hipofosfitos de cal y de sosa es la preparación que sin titubear recetan los médicos en todo caso de debilidad ó falta de sangre y de fuerzas. Una constitución fuerte — sangre rica y pura — es el resultado natural de administrar en la infancia la legítima Emulsión de Scott. Es el "primer paso" hacia una salud perfecta por toda la vida, hacia la inmunidad contra casi todas las enfermedades.

Las imitaciones son caras á cualquier precio. La legítima lleva la etiqueta del hombre con el bacalao á cuestas.



El Primer Paso

SCOTT & BOWNE, Químicos, Nueva York.